

Nevasport, 05/04/24

Masella mantendrá su temporada de esquí hasta el día 14 de abril



Masella abrirá 20 km este fin de semana

Fiel a su política de estirar al máximo la temporada de esquí, la estación de Masella ha anunciado que se mantendrá abierta hasta el 14 de abril, pese al invierno tan complicado que se ha registrado.

Masella seguirá abriendo de forma ininterrumpida hasta el día 14 de abril. Esto incluye los días laborables, hasta su cierre definitivo. De esta manera se estirará al máximo la temporada, algo que agradecen especialmente los que compran cada año el abono anual para esquiar.

De momento, la previsión para este primer fin de semana de abril en Masella es de:

- Pistas: 14 pistas abiertas, que suman 20 km esquiables
- Remontes: 5 remontes abiertos (telesillas desembragables Jumbo Tosa, Masella Jet y el telesilla de Coma Oriola, teleesquís Tosa y Rasos).
- 100% del desnivel esquiable abierto, desde la cima de la Tosa-2535 m hasta el Pla de Masella-1600 m
- Accesos a pistas: Por los sectores de Pla de Masella y Coma Oriola

Se han programado también varios eventos para este fin de semana. Destaca el de este sábado día 6 de abril, la Fiesta Flaixbac amenizada por el Gran German y el DJ Carles Pérez. Será en el espacio del Mòod Masella de 12 a 16 h, del sector del Pla de Masella.

